



Paulo Martínez pide a SHCP y a Indep agilizar liquidación de créditos y recuperación de bienes de afectados por extinción de FND

El diputado Paulo Gonzalo Martínez López (PAN) presentó un punto de acuerdo ante la Comisión Permanente para exhortar a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y al Instituto para Devolverle al Pueblo lo Robado (Indep) a establecer un mecanismo eficiente y transparente, como una ventanilla única o plataforma digital, para agilizar los trámites de liquidación de créditos y recuperación de bienes en garantía de los usuarios afectados por la extinción de la Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero (FND).

En el documento presentado ante la Comisión Permanente, el diputado también solicita a dichas instituciones que proporcionen un informe detallado sobre el estado actual de las carteras de crédito, el destino de los bienes en garantía y las acciones realizadas hasta la fecha para garantizar un proceso de liquidación ordenado y transparente.

Martínez López pidió a ambas instituciones implementar campañas de información pública que brinden claridad a los productores sobre los procedimientos necesarios para regularizar sus adeudos o recuperar sus bienes en garantía, asegurando que esta información sea accesible para las comunidades rurales.

Dijo que con el exhorto busca garantizar justicia y certeza jurídica para los miles de productores agrícolas afectados por la extinción de la FND, quienes actualmente enfrentan incertidumbre respecto a los créditos y bienes que dejaron en garantía.

“Esta medida es esencial para proteger su patrimonio, mitigar el impacto financiero y brindarles las herramientas necesarias para continuar con su actividad productiva, una labor que sostiene la seguridad alimentaria del país y el sustento de sus comunidades”.

Señaló que la extinción del FND dejó a miles de pequeños productores en incertidumbre, especialmente aquellos que hipotecaron bienes inmuebles como garantía para acceder a créditos y refirió que, según cifras oficiales, cerca de 32 mil productores tenían créditos activos al momento de la extinción, representando una pérdida significativa de apoyo financiero para el campo mexicano.

[Paulo Martínez pide a SHCP y a Indep agilizar liquidación de créditos y recuperación de bienes de afectados por extinción de FND – Talla Política](#)